

HEMMINGEN

Möchten Sie den vollständigen Bericht auf der Seite haz.de als Abonnent oder mithilfe eines Probe-Abos lesen, klicken Sie bitte hier.

**Chef und
ze der FDP
ten zurück**

ahlen so schnell
ie möglich

Der FDP-Ortsver-
ingen muss zwei
er neu besetzen.
le Ruben Haack
ellvertreter Alb-
r sind beide aus
den zurückge-

it haben sich
Umstände in
t, die es mir
riger ge-
mt die er-
Engage-
teilte
ser Re-
aktuell
nd die
das
r auf
ner
ch
s-
r

Neue Reihe: Junge Menschen musizieren für Ältere

Musikschule und Bürgerstiftung wollen Bewohner und Bewohnerinnen in Seniorenheimen mobilisieren und eine Brücke zwischen den Generationen schlagen

Von Torsten Lippelt

Hemmingen. Premiere in Hemmingen: Sieben- bis 15-Jährige haben ein Konzert für ältere Menschen in der Seniorenresidenz Arnum gegeben. Bis zum Jahresende sollen noch insgesamt drei weitere Konzerte im Stadtgebiet folgen - eines in der Seniorenresidenz Arnum und zwei im Seniorenheim Haus Rosenpark in Hemmingen-Westerfeld. So soll eine Brücke zwischen den Generationen gebaut werden.

„Das hat echt Spaß gemacht und war perfekt, hier zu singen“, sagte Greta Seemann. Die 14-Jährige aus Hemmingen-Westerfeld hat schon mit vier Jahren im Chor angefangen. Ab sechs hat sie zudem Klavier spielen gelernt. „Konzerte wie die-



mermann und der Ge-
gin Marleen Jasper
bei der Premiere ne
und Schüler aus de
der Gesangsklass
das von Klassisc
reichte. Die zw
Isenberg erhiel
plaus für ihr
getextetes ur
„Lass uns le
gehörten ur
Franz Sch
sowie Vol
Bend ger
Vögel si
Junc
gen, s
lig-D
der F
ne